

## PTA クリーン作戦 ありがとうございます

延期になっていた奉仕作業が6月20日(日)に行われました。多くの保護者の皆さん、子どもたち、職員が参加し、校庭がきれいになりました。雑草が茂って、虫さされや小動物による被害を心配していましたので、本当にありがたく思います。

さて、日本では古くから「場を清める」ことが心を育てることにつながるとして、能楽の舞台や剣道の道場の床は磨き上げられ光っています。スポーツ少年団の子どもたちも練習の場であるグラウンドや体育館を、きれいにしています。学校の時間割にも清掃が設定されています。東海中学校体育館には、「場を清める」と大きく掲示されています。本校でも、清掃活動や奉仕作業などを通して子どもたちの心を磨いています。

クリーン作戦にお子さんを連れてきてくださり、親子で作業をしてくださった保護者の皆さんに、心から感謝いたします。子どもは親の背中を見て育ちますね。

## 7月4日土曜授業は、地区別活動です



## 7月行事

- 1日(木) 安全点検
- 2日(木) 集金日 グリーンタイム クラブ活動⑥
- 3日(金) 集金日
- 4日(土) 土曜授業 地区別活動
- 6日(月) ALT 来校
- 7日(火) グリーンタイム
- 9日(木) ベルマークの日
- 13日(月) 給食着回収、エプロン給食22日まで
- 14日(火) グリーンタイム
- 17日(金) ベルマークの日
- 18日(土) 土曜授業 校区内清掃
- 19日(月) 海の日
- 21日(火) グリーンタイム
- 22日(水) 終業式 大掃除

## 6年2組学級通信 和・輪・わぁ より

### 異学年集団で高学年としての自覚を!

6月から、1年~6年のグループ編成で掃除をするようになりました。高学年としての資質を育てる取組を多く計画しています。そして、6年生の子どもたちは、それに応じてくれています。(中略)傘をさすことが増えてきたこの頃。傘置き場で、低学年の傘をとじてあげている6年生の女子をみかけたと聞きました。よくがんばっていますよ。

## 学級紹介 5年2組(男子17名女子12名)

5年2組は、明るくて、元気がありあまっている学級です。担任の井上先生は、字がていねいで運動神経がいい先生です。だから、体育の時間に先生のお手本の技を見ていると、自分たちにもできそうな気がします。でも、涙もろいところがあります。

授業中は、発表をみんながんばっています。また、ノートの吹き出しに、考えや分かったことを書いて自分の考えを深める学習もがんばっています。給食の人気メニューは、親子丼です。遊びでは、男子はドッジボールで女子はおしゃべりをよくします。そして、やっぱり全体的におしゃべりをよくしています。5年2組には、進行係という係があって、代表委員会やお楽しみ会などの話し合いの進行をします。

とにかく3階で一番にぎやかで、ガヤガヤ町みたいな学級です。